

Les exécutions de sang froid en Irak sont dénoncées à l'ONU



Genève, 17 juin (RHC-Granma)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a évoqué la détérioration de la situation humanitaire en Asie occidentale face à l'augmentation de la violence massive en Irak.

Lors d'une conférence de presse il a exprimé sa préoccupation pour l'insécurité dans la nation arabe et il a appelé les leaders politiques, religieux et communautaires à s'unir pour arrêter les exécutions sommaires du groupe extrémiste État Islamique d'Irak et du Levant.

La veille, la Haute Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, Navi Pillay, a condamné l'exécution de sang froid de civils et de soldats.

Des dépêches font état de l'exécution ces 5 derniers jours, notamment dans la région de Tikrit, des centaines de civils et des soldats capturés.

Les États-Unis ont déployé ce mardi des troupes dans la capitale irakienne, sous prétexte de protéger leur ambassade. Washington a fait savoir qu'il étudie la possibilité de réaliser des attaques aériennes pour freiner l'avancée des djihadistes.

Ces dernières heures, l'Armée irakienne a rejeté une offensive des rebelles sunnites contre la ville de Baquba, à 60 kilomètres au nord-est de Bagdad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26014-les-executions-de-sang-froid-en-irak-sont-denoncees-a-lonu>



Radio Habana Cuba